



curafutura

Die innovativen Krankenversicherer
Les assureurs-maladie innovants
Gli assicuratori-malattia innovativi

10 ANS
JAHRE
ANNI

Communiqué de presse

Berne, le 16 mai 2023

Konrad Graber est nommé président de curafutura

Le passage de témoin entre Josef Dittli et Konrad Graber se fera le 1^{er} juin 2023

Le comité directeur de curafutura a élu l'ancien conseiller aux États Konrad Graber (Centre/LU) nouveau président de curafutura. Il prendra ses fonctions le 1^{er} juin 2023 et succèdera au conseiller aux États Josef Dittli (PLR/UR). Le comité directeur se réjouit d'avoir trouvé en la personne de Konrad Graber une personnalité expérimentée qui connaît parfaitement les défis de la politique de la santé. L'élection de Konrad Graber coïncide avec le dixième anniversaire de curafutura ; le nouveau président possède les qualités requises pour poursuivre le travail accompli au cours de cette première décennie en vue d'améliorer le système de santé. En effet, il défend une perspective libérale mettant l'accent sur la collaboration entre les acteurs et un rapport équilibré entre l'évolution des coûts et la qualité des prestations.

Konrad Graber est expert-comptable diplômé et économiste d'entreprise ESCEA. Jusqu'en 2020, il a exercé en tant que partenaire et membre du Conseil d'administration de la société de conseil BDO, et il a occupé le poste de président du Conseil d'administration d'Emmi de 2009 à avril 2023. Par ailleurs, il préside Swiss Orienteering (Fédération suisse de course d'orientation) et est membre du Conseil des hautes écoles de Suisse centrale.

Le Lucernois peut se prévaloir d'une longue carrière politique et d'une grande expérience ; il a notamment été conseiller aux États du canton de Lucerne de 2007 à 2019. Durant son mandat au niveau fédéral, Konrad Graber a montré son leadership et sa capacité à bâtir des ponts, notamment dans les domaines des finances, de la prévoyance vieillesse et de la politique de santé. En tant qu'ancien membre puis président (2015 – 2017) de la Commission de la sécurité sociale et de la santé publique ainsi qu'ancien membre du Conseil d'administration de la CSS (2001 – 2017), il connaît bien les dossiers complexes du système de santé. En outre, en tant qu'ancien membre de la Direction et du Conseil d'administration de BDO, il dispose une solide expérience dans les domaines de la stratégie et de la direction d'organisations à but non lucratif.

Jubilé: curafutura fête son dixième anniversaire

L'élection de Konrad Graber en tant que président coïncide avec le jubilé de curafutura. L'association fête cette année ses 10 ans d'existence. Thomas D. Szucs, président du Conseil d'administration d'Helsana et vice-président de curafutura, déclare: «Nous nous trouvons à un tournant de l'histoire du système de santé. En effet, de nombreuses réformes sont près d'aboutir. Grâce à son expertise, Konrad Graber sera à même de les faire avancer. Parmi elles, on trouve le financement uniforme (EFAS), la révision du tarif médical et les efforts pour une indemnisation juste des médicaments».

Konrad Graber dit: «Je suis honoré par l'élection du comité directeur et je me réjouis de ce nouveau défi. En tant que président, je me fixerai pour objectif de continuer à renforcer la position de curafutura en tant qu'acteur central du système de santé. Je m'engagerai également pour améliorer



curafutura

Die innovativen Krankenversicherer
Les assureurs-maladie innovants
Gli assicuratori-malattia innovativi

l'efficacité du système de santé et pour maintenir un équilibre entre une qualité élevée des prestations et une évolution raisonnable des coûts ».

Le comité remercie Josef Dittli pour le travail accompli

L'actuel président Josef Dittli transmettra le flambeau à Konrad Graber le 1^{er} juin 2023. Le comité directeur remercie d'ores et déjà Josef Dittli pour son grand engagement et le travail accompli durant plus de cinq ans en tant que président de curafutura. Josef Dittli avait annoncé son départ en septembre 2022, lié au souhait de disposer de plus de temps pour son mandat de conseiller aux États (PLR/UR).

Durant son mandat de président de curafutura, plusieurs avancées décisives ont été réalisées. Toutes les grandes parties prenantes au sein du système de santé s'accordent désormais à reconnaître la réforme du financement uniforme des soins ambulatoires et stationnaires (EFAS) comme essentielle. Celle-ci a été adoptée en 2019 par le Conseil national et fin 2022 par le Conseil des États. Elle se trouve actuellement dans la phase d'élimination des divergences, de telle sorte qu'elle devrait pouvoir être achevée cette année. La révision du tarif médical est également sur le point d'aboutir: TARDOC et les forfaits ambulatoires seront soumis à l'approbation du Conseil fédéral au deuxième semestre 2023. Josef Dittli dit: «Je suis fier de la façon dont curafutura a évolué au cours de ces dix premières années, devenant un partenaire fiable et estimé au sein du système de santé suisse. Je transmets mes meilleurs vœux à l'association et je suis convaincu qu'elle continuera de jouer à l'avenir un rôle décisif en développant des solutions innovantes en faveur des assurés».

Contact pour les médias:

Adrien Kay, responsable communication curafutura: 079 154 63 00, adrien.kay@curafutura.ch

Konrad Graber, président élu curafutura, contact via responsable communication Adrien Kay, 079 154 63 00, adrien.kay@curafutura.ch